

## Start für die Ausbildung ist freigegeben

Neun neue Auszubildende starten in diesem Jahr ihre Ausbildung bei der Kreissparkasse Wiedenbrück. Bereits zum fünften Mal schafft das heimische Kreditinstitut dabei auch einen Ausbildungsplatz zur Kauffrau für Versicherungen und Finanzen. Somit bildet die Kreissparkasse nunmehr 34 Auszubildende aus.

Mit etwa 340 Mitarbeitern ist die Kreissparkasse Wiedenbrück ein bedeutender Arbeitgeber in ihrem Geschäftsgebiet. Die aktuellen Einstellungen zeigen den hohen Stellenwert einer fundierten Ausbildung. So stellt die Kreissparkasse Personalbesetzungen aus den eigenen Reihen mit gut ausgebildeten Mitarbeitern sicher. Dazu sagt Sparkassendirektor Werner Twent im Rahmen der Begrüßung: "Ich freue mich, dass wir so vielen jungen Menschen aus der Region eine berufliche Perspektive bieten können und die hohe Ausbildungsquote von über zehn Prozent beibehalten. Unser Ausbildungskonzept bildet für den beruflichen Werdegang die solide Basis. Denn nur eine qualifizierte Aus- und Weiterbildung sind die Garanten für ein weiterhin erfolgreiches Operieren der Kreissparkasse am Markt."

Im Rahmen einer Einführungswoche werden Janine Gödecke-Südhaus, Marvin Grundmeier, Pia Haßmann, Joana Heitmann, Jennifer Hoffmann, Valerie Holz, Sabrina Ossenbrink, Janek Reimann und Tim Stadtmann theoretisch und praktisch an die Tätigkeiten in der Kreissparkasse herangeführt. "Ergänzt wird die berufliche Praxis durch theoretische Grundlagen, die im Berufsschulunterricht vermittelt werden sowie kunden- und beratungsorientierte Trainings. Durch die Übernahme verschiedener anspruchsvoller Projektarbeiten werden Theorie und Praxis zusätzlich verknüpft", stellte Personalreferentin Janina Struchholz weiter fest.

Auch für das Jahr 2017 stellt die Kreissparkasse Wiedenbrück wieder ähnlich viele Ausbildungsplätze bereit. Informationen rund um die Bewerbung sind auf der Internetseite der Kreissparkasse Wiedenbrück unter <a href="https://www.kskwd.de">www.kskwd.de</a> zu finden.



Sparkassendirektor Werner Twent (3.v.r.) begrüßte gemeinsam mit dem Leiter des Vorstandssekretariats Jens Ahlert (8.v.l.) und der Personalreferentin Janina Struchholz (4.v.l.) den Ausbildungsjahrgang 2016 der Kreissparkasse Wiedenbrück mit ihren Eltern.